姶良市校区まちづくり事業

協議会名: 三船校区コミュニティ協議会

事業名: 三船校区 夏まつり

参加人数 350 名

【事業の内容】

校区内から募集した太鼓踊り、日本舞踊 バンド演奏などを披露し多くの人に来場 してもらい地域の交流の場とする。 また、飲食物の出店者も募集し、安価で 提供してもらうなど、地域が一体となって 盛り上げる。

	ı	
事業実施	月日	実 施 内 容
	6月5日	実行委員会の立ち上げ
	6月30日	看板作成、出演・出店募集
	7月25日	出演・出店の確認、会場検討
	8月9日	プログラム作成と全戸配布
	8月23日	テント設営
	8月24日	夏まつり当日
	9月7日	反省会

【事業風景】

6月 5日(実行委員会の立ち上げ)

夏まつりの開催に向け、三船校区コミュニティ協議会の役員、三船小学校おやじの会、消防団の役員に集まってもらいました。 8年間中断していた夏まつりの復活に向け、皆の志気が高まり、開催日、場所、内容等について協議しました。





6月30日(案内の看板作成と掲示)

おやじの会のメンバーに協力をもらい 6 枚の立て看板を 作成しました。それぞれが味のあるユニークな看板(作品)に仕上がりました。校区内の 6 箇所に建て『夏まつり』の開催をアピールすることが出来ました。



8月24日(夏まつり 当日)

当日、朝からの雨で舞台作成も天気を心配しながらの作業でしたが、夕方には雨もあがり、 予定通りに開催することが出来ました。舞台では舞踊、太鼓踊り、楽器演奏など 10 組の演芸、会場周りでは 10 店舗の出店テントが建ち並び、多くの来場者で賑わうことが出来ました。









事業を振り返って・・・

三船校区は近年、児童数が増えていることから、もっと活気ある校区を目指しての夏まつりを復活させることが出来ました。各自治会や三船小学校おやじの会、PTA、消防団の協力があって開催することが出来ました。また、多くの来場者にも喜んでもらえたと思います。反省会では「来年度も開催を!!」の意見が多くありました。 継続を検討して行きます。